

## Renunció Abel Quezada a la Dirección del 13

El caricaturista Abel Quezada renunció como Director General del Canal 13 de televisión estatal, según se confirmó ayer a EL SOL DE MEXICO.

Quezada prácticamente no tuvo tiempo de asumir la gestión de ese medio, pues sólo tomó posesión del cargo el miércoles pasado en una ceremonia en la que hizo comentarios de corte humorístico y político.

"La renuncia ya está aceptada. Se la pidieron", dijo escuetamente una asistente del ex caricaturista.

No trascendieron oficialmente ni la renuncia ni los motivos de la misma, aunque fuentes allegadas a Quezada dijeron que podría haber herido susceptibilidades al hacer comentarios.

La súbita renuncia de Quezada ha sembrado el desconcierto en el propio Canal 13: se tenía la esperanza de que lo convirtiera en una empresa redituable y ampliara su auditorio.

Los nombres que se barajan con más insistencia para ocupar el puesto vacante son el de José Luis Martínez, gerente de Talleres Gráficos de La Nación, ex director de Bellas Artes y Cronista de la Ciudad de México, y Luis Spota, escritor de novelas populares de política ficción y presidente de la Comisión de Boxeo del Distrito Federal, cargo al que fue reelecto ayer.

No obstante, se mencionan también los nombres de dos personajes populares de la televisión: Jorge Saldaña, animador del programa sabatino del Canal 13 que lleva su nombre, y Joaquín López Dóriga, segunda figura de Telesistema Mexicano.

Quezada, quien había recibido el espaldarazo de varios intelectuales y políticos cuando asumió funciones el 8 de diciembre, se definió como un "anarquista", entendiéndolo por ello "el orden sin gobierno, como un Estado donde todos cumplen su deber sin necesidad de ser forzados para ello".

"El primer deber del hombre —añadió— es el de creer en otro hombre; y el primer deber del hombre es no defraudar a los que creen en él".

Una de las primeras metas que Quezada se había asignado era la de examinar el presupuesto del Canal 13, que surgió a fines de la década pasada cuando Televisión Independiente Mexicana (TIM), se declaró en quiebra.

Pero se duda que haya tenido tiempo de calibrar las necesidades del Canal, y se convierte así en primer funcionario de categoría que renuncia, a menos de una semana de haber sido designado. (Nota de Gerardo BOLAÑOS)